

Universidad de Antofagasta duplica sus solicitudes de patentes

INNOVACIÓN. Casa de estudios lidera desarrollos entre planteles del norte del país.

Con un positivo balance en materia de protección del conocimiento generado por la investigación aplicada de la Universidad de Antofagasta (UA), la Dirección de Innovación y Transferencia Tecnológica, entregó los resultados a un año del inicio

de sus gestiones como unidad estratégica y puente con el ecosistema industrial.

PATENTES

En total, la universidad ingresó durante 2025, ocho solicitudes de propiedad industrial que incluyen: patentes de

invención, una patente provisoria, una solicitud internacional PCT y un diseño industrial, abarcando áreas estratégicas como Minería, Biotecnología, Salud, Ingeniería, Ciencias de los materiales y Tecnologías computacionales.

"Estos resultados confir-



CEDIDA

DESARROLLOS ABARCAN DESDE LA MINERÍA HASTA BIOTECNOLOGÍA.

man el avance sostenido en la protección y valorización del conocimiento, así como el impacto del trabajo institucional en apoyo a la investigación, la innovación y la transferencia

tecnológica, fortaleciendo nuestro rol como actor relevante del sistema universitario estatal y del desarrollo del país", destacó el rector Dr. Marco Cikutovic.

Entre las solicitudes presentadas destacan desarrollos orientados a mejorar procesos de flotación minera, innovaciones en biotecnología e inmunología con potencial impacto sanitario, soluciones computacionales para el análisis de corrosión, diseños industriales aplicados a equipamiento productivo y nuevos biomateriales para regeneración ósea. CG